



Anuncia oposición foros alternos de reforma electoral

El día de ayer, con una inauguraron muy desangelada, arrancaron los foros de Parlamento Abierto. La oposición ratificó que ellos no van a aprobar esta reforma electoral y que sobre todo no van a apoyar la reforma propuesta por el Presidente López Obrador. El día de hoy Luis Espinosa Cházaro anunció que la próxima semana, las bancadas de oposición iniciarán sus foros alternos en materia de reforma electoral y dijo que en ellos, sí se va a invitar a los consejeros electorales locales y del INE, así como a los magistrados electorales de todo el país por lo que no descartó que pudiera surgir una buena propuesta y remató que la propuesta del Presidente nació muerta.

<https://drive.google.com/file/d/1qnjdl5utPbx7TvcvsJWJ8Oznk9e6alyM/view>